

Was hat sich in der Märchenwelt wirklich zugetragen?

Von Gwee

Prolog: Prolog

Es war einmal...

Ach, nein. So fangen in der Regel die Märchen der Gebrüder Grimm an, aber wollt ihr die – grausame – Wahrheit wissen? Was die Gebrüder G. nur schön geredet haben? Sie haben die Märchenfiguren entsetzlich gedemütigt und verunstaltet.

Aber aus erster Quelle kann ich behaupten, dass sich alles ganz anders zugetragen hat. Tauchen wir in eine Welt ein, in der keine rosa Wolken am Himmel stehen und Prinzen eine Rarität sind.

Aber wer bin ich überhaupt? Mein Name ist Lucretia – oder Lucy, wenn ihr wollt. Und ich war mit meiner Freundin Scarlett-Chantal, besser bekannt als Mary Sue, im Märchenland, das so gut verborgen ist, dass kein Normalsterblicher je den Weg dorthin findet.

Doch wir haben ihn gefunden.